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INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL  

CONSEJO DE FACULTAD DE DERECHO DEL 22 DE AGOSTO DE 2019 

 

1. Aprobación del  Acta de la Sesión de Consejo de Facultad del 18 de julio de 2019 
Vista el acta de la sesión de Consejo de Facultad del 18 de julio del 2019, esta se aprobó 
por unanimidad por los y las consejeras docentes y estudiantiles presentes. 
 

2. Informes del Decano 

 

1. Sobre inicio del semestre académico 2019-2: El Decano señaló que, por motivo del 

centenario de la Facultad de Derecho, se han programado diversas actividades en este 

semestre.  

 

2. Sobre la obra de teatro "La apelación de Shylock”: El Decano informó que la obra "La 

apelación de Shylock" se estrenará el día 5 de septiembre, siendo la segunda obra, 

durante el presente año, puesta en escena íntegramente por miembros de la Facultad 

de Derecho.  

 
3. Sobre Consejo Universitario: El Decano Alfredo Villavicencio informó que en la última 

Sesión de Consejo Universitario se reactivaron dos comisiones, la primera en materia 

del proyecto de Reglamento unificado del procedimiento disciplinario conformada por 

docentes del Departamento Académico de Derecho.  La segunda comisión reactivada, 

fue la referida la discusión de propuestas en torno al seguro de salud para los docentes 

que se jubilen con el Complemento de pensión de jubilación o por sus siglas CPJ.  

 

3. Presentación del informe y propuestas de la Comisión de Actualización Curricular  

Luego de presentado el Informe, se aprobaron diversas recomendaciones planteadas por la 

Comisión de Actualización Curricular con respecto al Plan de Estudios vigente de la Facultad de 

Derecho. Asimismo, se acordó continuar con el análisis de los puntos pendiente, la próxima 

sesión de Consejo de Facultad. 

 

4. Informes y pedidos de los consejeros: 
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1. Iván Meini: El Jefe del Departamento informó que el profesor Javier Pazos ha sido 

designado director del Instituto de Docencia Universitaria (IDU). 

2. Alfredo Villavicencio: El Decano informó que se aprobó en Consejo Universitario las 

elecciones complementarias para Representantes Estudiantiles.. 

 

 


